



## Jorge Álvarez Máynez toma protesta como candidato a la presidencia de México por MC



Jorge Álvarez Máynez toma de protesta como candidato a la presidencia de México por Movimiento Ciudadano desde el salón Mexica del World Trade Center.

MC se encuentra en la toma de protesta de sus candidaturas federales para este 2024. Al lugar llegaron políticos del partido luciendo sus "fosfo fosfo" como Luis Donald Colosio; Sandra Cuevas; Mario Escobar, papá de Debany (víctima de feminicidio) el presidente de MC, Dante Delgado Ranauro; y el candidato a la presidencia Jorge Alvarez Máynez, entre algunos otros.

La ex gobernadora priista Ivonne Ortega con vestimenta propia para la ocasión del partido "naranja".

Juntos Sandra Cuevas y Gibran Ramírez con sus "fosfo fosfo" en la tribuna que agrupa a candidatas y candidatos a diferentes puestos de elección popular.

Un intercambio de conceptos e ideas entre Sandra Cuevas y Alejandra Barrales, flanqueadas por Gibran Ramírez.

Asegura Jorge Alvarez Máynez, candidato de MC a la presidencia de la República que la diferencia con sus adversarias es ver y trabajar por un futuro que sea prometedor en el que no haya divisionismos ni odios que separen a la sociedad y a la República en general.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/2/24/jorge-alvarez-maynez-toma-protesta-como-candidato-la-presidencia-de-mexico-por-mc-628054.html>